

***Resumen reunión grupo turismo en Pasarón, el sábado 11 de Marzo de 2017.
Asistentes: Inma, Bea, Eli, Samuel y Luis.***

Hola a todos,

En la reunión del pasado sábado, del grupo de trabajo de turismo, se trataron los siguientes asuntos:

Aturive

Se habla de la respuesta a nuestras preguntas por parte de Adicover: Más que respuesta, se habla de una carta amable pero sin hacernos demasiado caso. Se propone hablar con otros pueblos para hacer un frente con fuerza que le ponga las pilas a Adicover.

Encuestas

Se leyeron las encuestas que Inma hizo entre los empresarios turísticos de Pasarón. Se leyeron las opiniones y las ideas propuestas.

Queda pendiente, la redacción de dichas encuestas en una tabla para sacar algunas conclusiones generales.

Jornadas

Se habla de poner en marcha las jornadas, ya que es posible que el ayuntamiento pueda ceder la biblioteca para su uso puntual.

Se habla de preparar la primera con tiempo y entre todos, pero esperando que en un futuro el trabajo se vaya dividiendo por equipos cada vez más reducidos, para preparar simultáneamente varias jornadas, con el objetivo de intentar llegar a una cada mes, regularizando su celebración para intentar fidelizar un turismo que sepa que en Pasarón hay casi siempre actividades.

Se habla de que las jornadas no son simples celebraciones (fiestas) sino que se va a establecer un sello propio que abarque un mínimo de dos jornadas, con paseos, rutas culturales, comidas, actividades, y hasta conciertos. Para ello se contará con las personas o grupos que ya han organizado algunas jornadas.

Se barajan varias posibilidades: Higo, castaña, setas, flores y se decide por mutuo acuerdo empezar a preparar entre todos las jornadas de "Las estrellas y los vettones" para la que se habla en principio del mes de Julio.

Se decide incluir un nuevo documento en el Drive, para ir trabajando dichas jornadas.: Aportar ideas, organización, página web, etc.

Se habla de estudiar la posibilidad de trabajar en la Leyenda de Jeromin y Magdalena, adaptándola para que beneficie a Pasarón, con la implicación de alguna de las asociaciones.

Elemento diferencial en Pasarón

Se vuelve a hablar de la falta de un elemento diferenciador en Pasarón. Algo que traspase los típicos reclamos anunciados en los folletos de la Vera y la gente quiera venir a verlo desde Plasencia o desde Madrid.

- Se habla del Verraco de Flores, Luis queda en pedir un presupuesto, aunque se teme mucho por la reacción de parte del pueblo por la idea de mover el rollo. Se habla de otras ubicaciones como la Plaza del Palacio, que debería convertirse en peatonal, o la placita de detrás de la torre. A todos gusta la idea, pero se piensa que puede ser pequeña.

- Se habla de la posibilidad de que la Vera enfoque su publicidad a las gargantas (además de Carlos V). Si eso sucediese, Pasarón tiene una de las pocas que atraviesa al pueblo. "La foto sería una de las mejores" Se habla de la posibilidad de abrirla completa (por su antiguo trazado, de abrirla en parte, de limpiarla). También parece que se teme la negativa de parte de los vecinos a la apertura.
- Se habla de pintar las casas como están haciendo lugares como Cuenca. Sería un buen elemento diferenciador, casas con colores en sus fachadas (Los de la Vera) Viendo que va a ser imposible convencer a nadie, se probará proponer sólo una parte de una calle, o algo pequeño.
- SE finaliza hablando de las enormes dificultades que se prevén para cualquier propuesta significativa. No siendo las dificultades económicas el principal escollo a salvar sino el propio pueblo de Pasarón lo que desanima bastante.

Industria

Se habla de nuevo de la necesidad de una industria que monetice las visitas a Pasarón.

A Pasarón llegan turistas, pero hacen dos fotos y se van. Se habla de algo en lo que puedan dejar dinero.

- Se vuelve a hablar de la posibilidad de un restaurante y se señala una vez más lo difícil de montar un negocio que puede tardar un tiempo en empezar a funcionar. Hay quien lo ve con más optimismo también. Se habla de la cocina de los Godos, etc.
- Se habla de la posible venta de artesanía y otras cosas, de los vecinos, en la "oficina" que se montaría para las jornadas. Se queda en hablar más en profundidad de este tema en otra reunión.
- Luis propone la creación de una cooperativa de cerámica específica de Pasarón, que viaje por la Vera y por el Jerte haciéndonos visibles. Crear un sello "Cerámica de Pasarón de La Vera" empezando una colección de loza (barro esmaltado) dado nuestro pasado de "tinajeros" o expertos en barro. La idea es bienvenida y Luis queda en plasmar el proyecto en papel para empezar a estudiarlo con Elisabeth.

Se cierra la reunión.